



Menton

Maison à vendre (06500)

|            |                          |
|------------|--------------------------|
| Pièces     | <b>4 Pièces</b>          |
| Superficie | <b>105 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>A05821</b>            |
| Prix       | <b>675 000 €</b>         |

Sur les hauteurs de menton, proche accès autoroute, à vendre très belle maison de plain pied avec piscine édifié sur un terrain plat de 990 m2, se composant de la manière suivante : entré, vaste séjour avec cuisine américaine équipé, 3 chambres avec placards, salle de bains avec double vasque, wc indépendant et buanderie, ainsi qu'une cave carrelé de 10 m2. Très beau jardin plat avec piscine et immense terrasse en partie couverte agrémenté d'une cuisine d'été. Vue Dégagé sur les montagnes environnantes jusqu'à la mer. Etat irréprochable, climatisation réversible, double vitrage... Coup de ...

*On the heights of menton, near the motorway entrance, for sale very pretty single-storey house with swimming pool, built on a flat plot of 990 m2, composed as follows: entrance, large living room with fully equipped open kitchen, 3 bedrooms with cupboards, bathroom with double sink, separate wc and laundry room, and a tiled basement of 10 m2. Very nice flat garden with swimming pool and huge partly covered terrace with summer kitchen. Stunning view of the surrounding mountains down to the sea. Impeccable condition, reversible air conditioning, double glazing... A must see!!!*

## **RACCOSTA IMMOBILIER**

23, place Saint Roch - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

